

Emergencia estatal por agua: Conagua, ante condiciones de extrema sequía en Coahuila

Debido a que **Coahuila** está afectado por sequía severa, extrema o excepcional en la mayor parte de sus municipios, la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** busca aplicar medidas de emergencia como la limitación de los derechos de agua, para dar preferencia al uso doméstico y público urbano.

https://vanguardia.com.mx/coahuila/emergencia-estatal-por-agua-conagua-ante-condiciones-de-extrema-sequia-en-coahuila-GE2688585